



10. Juli 2024

## Unsere Regelungen zu digitalen Endgeräten

Zu Beginn des Schuljahres ist es wichtig, dass wir alle gemeinsam versuchen, die geltenden Regelungen unserer Schulordnung zur Nutzung digitaler Endgeräte im Stammhaus umzusetzen. Mir ist bewusst, dass die Umsetzung nicht einfach ist. Mir ist auch bewusst, dass es sich um ein in allen Gruppen kontroverses Thema handelt. Mir ist ebenfalls bewusst, dass sich unser Umfeld dynamisch verändert. **Aber nur wenn wir klar in unserer Erwartungshaltung sind, können wir etwas positiv bewegen.**

Die Regelungen sind vor allem auch wichtig

- um die jüngeren Schüler und Schülerinnen zu schützen.
- um medienfreie Zeiten für alle zu gewährleisten.
- um Ablenkungen im Unterricht zu verringern.

Hier ist die gültige Regelung, die nur durch neuen Beschluss der Gremien geändert werden könnte:

### § 7 NUTZUNG ELEKTRONISCHER ENDGERÄTE

**Während des gesamten Schultags müssen alle mobilen elektronischen Endgeräte der Schülerinnen/Schüler im Gebäude und auf dem Schulgelände ausgeschaltet und nicht sichtbar in den Taschen der Schülerinnen/Schüler sein.**

**Es kann Ausnahmen von dieser Regel geben, wenn die Lehrkraft aus unterrichtlichen Gründen die Nutzung eines Geräts erlaubt (z. B. zur Nutzung eines Wörterbuchs). Ausnahmen sollen für die jeweilige Stunde gelten und müssen von jeder betroffenen Lehrkraft eingeräumt werden (gelten also nicht pauschal für einen ganzen Tag).**

#### Zu Beginn des Schuljahres:

- Rufen Sie bitte in Ihren Klassen die Regelungen in Erinnerung.
- Thematisieren Sie auf den Elternabenden diese Regelungen. Bitten Sie die Eltern um Unterstützung. Am besten ist sicherlich bei den Kleinen, wenn Eltern ihren Kindern gar keine Handys mit in die Schule geben. Auch die Eltern haben eine Erziehungsverantwortung in diesem Bereich.
- Thematisieren Sie auf den Klassenkonferenzen diese Regelungen.
- Sie sind befugt, Handys einzusammeln. Aber Achtung: Sie sind dann ggf. haftbar.
- Weiterhin können Sie eingesammelte Handys von Angesicht zu Angesicht bei Herrn Argüelles-Rubio oder mir abgeben.

Holger Müller